

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra reconoce el expediente de 21 alumnos con los premios extraordinarios de FP

La Presidenta Barcina ha entregado un diploma acreditativo a cada estudiante, 13 de los cuales son de grado superior y 8 de grado medio

Viernes, 21 de marzo de 2014

El Gobierno de Navarra ha reconocido con los premios extraordinarios de Formación Profesional (FP) a 21 estudiantes que finalizaron sus estudios de FP el pasado curso con el mejor expediente académico en su especialidad. Se trata de 13 alumnos de ciclos de grado superior y 8 de grado medio.

Todos ellos han recibido este viernes un diploma acreditativo por parte de la Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, y del consejero de Educación, José Iribas, en un acto celebrado en el Salón del Trono del Palacio de Navarra. Además, verán reflejado en sus expedientes académicos esta distinción.

La Presidente Barcina, durante su [intervención](#), ha destacado la "brillante" trayectoria académica de los galardonados, a quienes ha trasladado que tienen "mucho que aportar". "Procurad mejorar lo presente, no quedaros solo con las cosas que siempre se han hecho. Cuestionad y buscad nuevas soluciones a los mismos y a nuevos problemas", les ha dicho.

Los galardones tienen por objeto reconocer el esfuerzo, trabajo y dedicación del alumnado que finaliza sus estudios de FP en centros públicos y concertados de Navarra, premiando la excelencia académica. Se establece un premio por cada familia profesional de grado medio y de grado superior.

A esta convocatoria se han presentado un total de 67 estudiantes, de los que 48 han cursado estudios de grado superior y 19, de grado medio.

Para poder optar a los premios es necesario finalizar los estudios con una calificación igual o superior a 8,5 puntos. En caso de empate, el jurado resuelve valorando los estudios de idiomas, las estancias formativas en el extranjero, la formación específica asociada a la



La Presidenta Barcina y el consejero Iribas, con los alumnos premiados.

titulación y otras formaciones.

Alumnos reconocidos

En la categoría de **ciclos formativos de grado superior**, los alumnos reconocidos son los siguientes:

- Ainara Oteiza Fernández, del C.I. Burlada FP (9,73): ciclo formativo de “Dirección de Cocina”, de la familia profesional de “Hostelería y Turismo”.
- Daniel Goñi Goñi, del C.P.F.P. Cuatrovientos I.T.C. (9,55): ciclo formativo de “Administración y Finanzas”, de la familia profesional de “Administración y Gestión”.
- Ana Belén Acarreta Clemente, del C.I. Escuela de Educadores (9,54): ciclo formativo de “Educación Infantil”, de la familia profesional de “Servicios Socioculturales y a la Comunidad”.
- Vanesa Ocón Cruz, del C.I. Escuela Sanitaria Técnico Profesional de Navarra (9,46): ciclo formativo de “Prevención de Riesgos Profesionales”, de la familia profesional de “Instalación y Mantenimiento”.
- Diego José Gallo Parra, del C.F.P.F. Cuatrovientos I.T.C. (9,43): ciclo formativo de “Administración de Sistemas Informáticos en Red”, de la familia profesional de “Informática y Comunicaciones”.
- Eva Ulzurrun Martínez, del C.I. Escuela Sanitaria Técnico Profesional de Navarra (9,38): ciclo formativo de “Salud Ambiental”, de la familia profesional de “Sanidad”.
- Ainara Gayarre Jimeno, del C.I.P. Virgen del Camino (9,29): ciclo formativo de “Proyectos de Edificación”, de la familia profesional de “Edificación y Obra Civil”.
- Óscar del Río Donamaría, del C.I.P. Donapea (9,25): ciclo formativo de “Automoción”, de la familia profesional de “Transporte y Mantenimiento de Vehículos”.
- Miren Maestresalas López de Dicastillo, del C.I. en Administración, Comercio e Informática María Ana Sanz (9,09): ciclo formativo de “Comercio Internacional”, de la familia profesional de “Comercio y Marketing”.
- Francisco Javier Cabrerizo Rodríguez, del C.I. Privado Politécnico Salesianos (9,00): ciclo formativo de “Sistemas de Regulación y Control Automáticos”, de la familia profesional de “Electricidad y Electrónica”.
- Jesús María Garde Lecumberri, del C.I.P. Virgen del Camino (9,00): ciclo formativo de “Programación de la Producción en Fabricación Mecánica”, de la familia profesional de “Fabricación Mecánica”.
- Itsaso Pagola Yárnoz, del C.I.P. Donapea (8,92): ciclo formativo de “Laboratorio de Análisis y Control de Calidad”, de la familia profesional de “Química”.
- Ana Belén Martos Santos, del I.E.S. EGA (8,69): ciclo formativo de “Procesos de Calidad en la Industria Alimentaria”, de la familia profesional de “Industrias Alimentarias”.

Por su parte, los alumnos premiados en la categoría de **ciclos formativos de grado medio** son los siguientes:

- Carlos Ignacio Beristain Bereau, del C.P.F.P. Carlos III C.T. (9,86): ciclo formativo de “Cuidados Auxiliares de Enfermería”, de la familia profesional de “Sanidad”.
- Cristina Martínez Arauzo, del C.I. Burlada FP (9,75): ciclo formativo de “Peluquería”, de la familia profesional de “Imagen Personal”.
- Evelyn Alexandra Live Celi, del C.P.F.P. María Inmaculada (9,54): ciclo formativo de “Gestión Administrativa”, de la familia profesional de “Administración y Gestión”.
- Marcos Bonifacio Sánchez, del C.I.P. ETI (9,36): ciclo formativo de “Instalación y Mantenimiento

Electromecánico de Maquinaria y Conducción de Líneas”, de la familia profesional de “Instalación y Mantenimiento”.

- Jaione Iraola Jubera, del C.I. Burlada FP (9,11): ciclo formativo de “Cocina y Gastronomía”, de la familia profesional de “Hostelería y Turismo”.

- Miaomiao Ding, del C.P.F.P. Cuatrovientos I.T.C. (9,00): ciclo formativo de “Comercio”, de la familia profesional de “Comercio y Marketing”.

- Yolanda Moreno Asa, del C.I.P. Donapea (8,90): ciclo formativo de “Planta Química”, de la familia profesional de “Química”.

- Jorge Celay Iriarte, del C.I. Agroforestal (8,73): ciclo formativo de “Trabajos Forestales y de Conservación del Medio Natural”, de la familia profesional de “Agraria”.